

ASPIRASI WARGA

Ikuti Podcast Forkopimda Menyapa, Dandim Kebumen Tekanan Pentingnya Empat Pilar Kebangsaan

Nasruloh - KEBUMEN.ASPIRASIWARGA.COM

Aug 15, 2023 - 13:34



KEBUMEN-Komandan Kodim (Dandim) 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S.Hub.Int. M.Han., mengikuti kegiatan Podcast Forkopimda Menyapa Masyarakat yang disiarkan langsung oleh Studio Ratih TV Kebumen Jl. Kutoarjo No.6, Panjer, Kec/Kab Kebumen, Prov Jateng selaku penyelenggara Ratih TV Kebumen. Selasa (15/08/23)



Nampak hadir dalam Acara tersebut Bupati Kebumen H. Arif Sugianto, S.H.,M.H., Dandim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S.Hub.Int.,M.Han., Kapolres Kebumen diwakili oleh Kabag Ops Kompol Setyoko SH. MAP., Asisten II Setda Kabupaten Kebumen Drs. Frans Haidar M.Pa., Pembawa Acara Ratih TV Ibu Ratih serta perwakilan Purna Paskibra.

Dalam penyampaiannya Bupati Kebumen H. Arief Sugianto S.H. M.H., memberikan penjelasan bahwa Refleksi semangat kepahlawanan dalam meningkatkan Nasionalisme Generasi Milenial ini harus terus dipertahankan. "Nasionalisme, rasa cinta tanah air dan rasa bangga sebagai Bangsa Indonesia harus ditanamkan termasuk didalamnya adalah bagaimana memahami, menghayati dan mengamalkan Pancasila sebagai dasar negara kita.

"Kami berharap melalui kegiatan ini sebagai warga bangsa harus menjaga dan mempertahankan nilai-nilai tersebut agar kokoh dan terjaga hingga generasi penerus yang akan datang, kegiatan ini akan memberi arti penting penguatan nilai-nilai budaya dan kearifan lokal sehingga berdampak pada peningkatan kehidupan sosial, "pungkasnya.

Sementara itu dalam kesempatan tersebut Dandim Letkol Czi Ardianta Purwandhana S.Hub.Int., M.Han., menggarisbawahi bahwa 4 (empat) pilar kebangsaan yang meliputi Pancasila, UUD 1945, NKRI dan Bhineka tunggal ika adalah satu kesatuan dalam mewujudkan masyarakat yang adil dan makmur dan penanaman nilai-nilai sejak dini dilingkungan keluarga dan masyarakat guna menanamkan rasa cinta tanah air.

Wilayah kita luas dari Sabang sampai Merauke Bagaimana generasi muda untuk memahami bangsa ini benar-benar Pancasila kalau kita tidak mengamalkannya, untuk mewujudkannya itu Pancasila ini ada di dalam UUD 1945 undang-undang dasar juga luar biasa pada perang kemerdekaan 1945 kemudian disahkan 18

Agustus 1945 disebutkan Negara kesatuan Republik Indonesia yaitu suatu negara yang bersifat otonomi untuk membangun budaya masing-masing serta adanya bhinneka tunggal Ika bahwa walaupun kita berbeda-beda tetapi tetap satu juga.

"Perbedaan bukan potensi perpecahan melainkan untuk persatuan negara kita, inilah yang dipelopori oleh tokoh-tokoh pendahulu pendahulu kita sehingga kita dapat mengetahui bahwa Indonesia adalah negara yang besar serta kita berharap Indonesia semakin maju kita sudah masuk 20 besar ekonomi dunia semoga ke depan bisa masuk 5 besar ekonomi dunia, "tandasnya.



Dalam acara tersebut Kapolres Kebumen yang diwakili oleh Kopol Setyoko ,SH ,MAP. (Kabag Ops Polres Kebumen juga menyampaikan paparan tentang bagaimana mewujudkan Integritas jiwa nasionalisme menuju pemilu damai 2024.

Redaktur : Nasruloh